

ABSTRAK

Pengaruh *Personal Background*, *Political Background* dan Pengetahuan Anggota Dewan Tentang Anggaran Terhadap Peran Dprd Dalam Pengawasan Keuangan Daerah (*Studi Empiris Pada Kota/Kabupaten Solok*)

Oleh: Dwiva Ulan Sari

Penelitian ini bertujuan untuk menguji: 1) Pengaruh *personal background* terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, 2) Pengaruh *political background* terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, 3) Pengaruh pengetahuan anggota dewan tentang anggaran terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah.

Jenis penelitian ini digolongkan pada penelitian yang bersifat kuantitatif. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh anggota DPRD Kota Solok dan Kabupaten Solok periode 2014-2019. Total sampel adalah 55 sampel. Data dikumpulkan dengan menggunakan metode *total sampling* dan dianalisis dengan menggunakan *dummy* dan regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) usia tidak berpengaruh signifikan terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, 2) tingkat pendidikan tidak berpengaruh signifikan terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, 3) pengalaman di DPRD berpengaruh signifikan terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, 4) pengalaman politik tidak berpengaruh signifikan terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah, dan 5) pengetahuan anggota dewan tentang anggaran tidak berpengaruh signifikan terhadap peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, disarankan agar: 1) Bagi organisasi, diharapkan dapat memberikan referensi bagi kantor DPRD di Kota Solok dan Kabupaten Solok dalam peningkatan peran DPRD dalam pengawasan keuangan daerah kedepannya. 2) Bagi akademisi, diharapkan agar dapat memberikan tambahan referensi khususnya dibidang akuntansi dan bermanfaat untuk penelitian selanjutnya. 3) Bagi peneliti selanjutnya, agar menggunakan sampel perusahaan yang lebih banyak dan menambah variabel-variabel lain dalam penelitian ini seperti *political background*, akuntabilitas, transparansi dan lainlain.